



鹿児島県畜産共進会 最優秀賞1席 酒匂義信さん

10月8日(土)、始良中央家畜市場において第60回畜産共進会が開催されました。

共進会には、日頃から丹精こめて育成した17頭が各地区(9地区)から出品され優劣を競いました。

本町からは曾於地区を代表して、酒匂義信さんの育成牛が出品され、栄えある若雌1区最優秀賞1席、九州農政局長賞、特別賞:資質品位を獲得し優秀な成績を収められました。

のぞみ号

生年月日:平成22年5月14日

血統:隆之国-平茂勝-神高福

登録点数:89.3



▲最優秀賞1席を受賞した酒匂義信さんとのぞみ号



高血圧予防フェア

日頃から運動を心掛けて!

10月16日(日)、大崎町中央公民館において、高血圧予防フェアが行なわれました。

フェアを主催したのは、曾於郡医師会と曾於地区2市1町で、主に町内の高血圧治療中の方や家族など約70人が集いました。

講師に循環器系の専門医である春別府稔仁先生(はるびゅうクリニック院長)を迎え、『“高血圧”知って治して健康生活』と題した講話が行われました。また、劇団ぼっけもんの寸劇『ひったまがった!』や医師相談、歯科相談、お薬相談、栄養相談なども行なわれました。

参加者から「高血圧と合併症の怖さを知った」「減塩や運動を心がけたい」などの感想が聞かれ、「参加して良かった」という声が多く上がりました。



▲「日頃から運動を心がけ、家庭でも血圧を測りましょう。」と話される春別府稔仁先生



全国地域安全運動

明るく住みよい街に!

10月15日(土)、全国地域安全運動の志布志地区大会(主催:志布志地区防犯協会、志布志警察署)が大崎町総合体育館で開催されました。

大会には志布志警察署や管内の地域安全モニターの方など関係者約300人が参加しました。

表彰伝達や中学生の意見発表などがあり、菱田中学校三年の中嶋あずささんは、薬物の恐ろしさについて「同世代の乱用を知ったときは驚きを隠せなかった。きっかけは、友達からの誘いだそうです。薬物が“かっこいい”ことはない。大切な人を巻き込むことに気付いてほしい。薬物にぜったい手を出してはいけない。」と訴えました。



▲「薬物に絶対手を出してはいけない」と訴える菱田中学校三年生 中嶋あずささん